

# Evidencias

¡Cambiando Vidas!



## Día Internacional de la Mujer

Alineados a las disposiciones multisectoriales del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables y del propio MIDIS, el programa FONCODES conmemoró el Día Internacional de la Mujer. En la actividad participaron servidores de la sede central (presencial) y de las Unidades Territoriales (vía ZOOM). El evento contó con la presencia del director ejecutivo, César Mallea Geiser. El objetivo fue revalorar el papel de la mujer Foncodina y su aporte al desarrollo de las comunidades rurales del país.

## Nacional



## Protagonistas por la igualdad

La mujer tiene protagonismo en los proyectos que desarrolla FONCODES a nivel nacional. Una muestra de ello es que 64 mil mujeres de las comunidades rurales de la sierra y selva participan en la gestión e implementación del proyecto Haku Wiñay/-Noa Jayatai, financiados con fondos del Estado y canalizados a través de los Núcleo Ejecutores. Lo más destacable, es que son 30 mil mujeres las que gestionan y conducen negocios rurales, incrementando y diversificando sus ingresos familiares para construir con esfuerzo y creatividad un futuro para sus hijos.

## Nuevos emprendimientos de miel, cuy, hortalizas y otros

En el marco de la intervención del proyecto Haku Wiñay en los territorios, se están gestando muchas iniciativas de negocios que generan impactos en la economía de las familias rurales. En la región Ayacucho, 128 mil soles se destinaron para financiar diez nuevos emprendimientos rurales del proyecto Haku Wiñay en el distrito de Acocro, provincia de Huamanga. Miel de abeja, crianza de cuyes, hortalizas orgánicas, restaurante y otros negocios diversificarán los ingresos de familias rurales con capacitación y asistencia técnica. En el distrito de Acocro, a la fecha, se implementan 4 proyectos Haku Wiñay con una inversión de 4.8 millones de soles para el desarrollo de capacidades productivas y la gestión de pequeños negocios para 800 hogares.



## Ayacucho

## Huancavelica



## Desarrollar el espíritu emprendedor

El trabajo articulado entre FONCODES y la cooperación holandesa, Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo (Dircetur), las Municipalidades de Acobamba y Paucará, y el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, llevaron a cabo una reunión técnica con artesanos del rubro textil y familias usuarias del proyecto Haku Wiñay de los Núcleos Ejecutores Centrales de San Martín de Huancapite y Checcocruz Paucará, para impulsar, promover y desarrollar el espíritu emprendedor del artesano. El objetivo es capacitarlos para producir con alta calidad para la exportación.

## CÓDIGO DE ÉTICA y CONDUCTA DEL MIDIS y sus Programas Nacionales

(Aprobado por Resolución Ministerial N° 215-2020-MIDIS del 15 de diciembre de 2020)

### Manteniendo relaciones interpersonales adecuadas dentro de la institución y hacia la ciudadanía

Garantizamos un ambiente de trabajo profesional y adecuado, donde las servidoras y servidores civiles, en la función que les corresponda, se brindan entre sí y a la ciudadanía un trato respetuoso, equitativo, sin discriminación alguna.

Algunos ejemplos de conductas adecuadas:

- **Mantener un ambiente laboral** en el que prime el respeto y empatía en las relaciones entre servidoras y servidores civiles, así como con las jefas y jefes, dando un trato cordial (p.ej. saludar, despedirse y pedir por favor o disculpas) y respetuoso de las diferencias.
- **Respetar y valorar** nuestras diferencias de opinión, brindando nuestros puntos de vista de manera constructiva.